











digital.union@sonapresse.com

# L'Actu du web LE @ GAZOUILLIS...

## Choc et indignation: l'image d'un bébé et sa mère dans une poubelle

LE BUREAU EXÉCUTIF DES FEMMES LEADERS EN PLACE



Le bureau exécutif des Femmes leaders d'Afrique (AWLNetwork), chapitre national Gabon, a été mis en place et lancé par la ministre des Droits de la femme. Et ce, avec le concours de l'Onu Gabon, de l'ambassadeur d'Allemagne et de l'Union africaine.

### LIBRA: LA CRYPTOMONNAIE DE FACEBOOK POSSIBLE EN JANVIER 2021



Annoncée en juin 2019, la cryptomonnaie imaginée par Facebook s'apprêterait enfin à être lancée, assure le Financial Times. Libra pourrait en effet faire son apparition dès janvier 2021, après avoir fait face à de nombreux obstacles. Des imprévus qui ont eu un impact direct sur le projet de Facebook. Au final, le Libra ne ressemblera pas tout à fait à ce qu'avait annoncé l'entreprise de Mark Zuckerberg en 2019. À l'origine, le Libra devait être lancé au cours du premier semestre 2020.

# LA FIN DE LA FERME "1 000



La ferme picarde dite " des 1000 vaches " a annoncé vendredi l'arrêt de son activité laitière le 1er janvier 2021. Une "satisfaction" pour les opposants à ce projet qui a déchaîné la lutte entre éleveurs et adversaires d'une agriculture " productiviste ". Avant d'être vendues ou " envoyées à l'abattoir " pour une partie, les quelque 800 vaches laitières du site  $\overset{\sim}{\Box}$ vont entrer dans l'étape de " taris- 💲 sement, c'est-à-dire la modification de leur alimentation pour qu'elles produisent moins de lait ", a indiqué un porte-parole de l'exploitation.

ES internautes ont profondément été captivés, le week-end écoulé, par l'image d'une femme et son bébé assis au milieu des détritus. Sur la photo, on voit, en effet, une jeune femme et un nourrisson couché à même le sol. L'endroit est visiblement insalubre, au milieu des eaux usées et de pluie ruisselantes. Un site inapproprié aussi bien pour

le nouveau-né que pour la

mère.

**GM. NTOUTOUME-NDONG** 

Libreville/Gabon

Tous ceux qui ont partagé cette photo affirment qu'il s'agit d'une malade mentale ayant donné naissance à cet enfant de quelques jours. L'identité réelle de la jeune femme est inconnue, celle de l'enfant également. Tout comme l'identité de l'auteur de la photo, qui aurait sans doute mieux aidé en indiquant le lieu ou le quartier où l'image a été prise, pour permettre au ministère des Affaires sociales d'agir rapidement et d'extraire cet enfant d'un foyer d'infections

potentielles et, pourquoi pas, sauver sa mère aussi. Toutefois, cela laisse planer un doute sur la véracité de cette image. Plusieurs internautes se sont demandé si cette image a réellement été prise au Gabon.

Mai que ce soit au Gabon ou pas, la majorité des internautes ont exprimé leur indignation. « Comment peut-on laisser cette femme élever ce bébé dans cet environnement et dans ces conditions? Sommes-nous déjà à ce niveau? À qui incombe la responsabilité du présent désagrément? «, a décrié Reine Nkouou, utilisatrice de Facebrook.

Par contre, plusieurs autres internautes ont lancé des appels à l'aide. « Cette jeune dame sur cette photo est une malade mentale qui a donné naissance à un garçonnet. C'est une situation triste qui ne doit laisser personne indifférent! Prions pour que les autorités et les personnes de bonne volonté lui viennent vite en aide», a commenté Auberge Biyoghe, parmi tant d'autres commentaires.



Une malade mentale donne naissance

### L'œil de la rédaction

#### **ZLECAF: QU'ALLONS-NOUS VENDRE? COMMENT LE VENDRE?**

Innocent M'BADOUMA Libreville/Gabon



ans une publication qui a suscité 250 commentaires et 679 partages en 24 heures, le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, parle d'un grand projet commercial qui s'ouvre à l'Afrique dans quelques semaines: « J'ai pris part ce samedi 5 décembre au XIIIe Sommet extraordinaire des chefs d'État et de gouvernement de l'Union africaine sur la Zone de libre-échange continentale africaine (ZLE-CAF), organisé en visioconfé-

du XXIe siècle en Afrique. La ZLECAF, qui entrera dans sa phase opérationnelle le 1er janvier 2021, est, comme je l'ai indiqué dans mon discours, la plus vaste au monde au regard du nombre de ses États membres. Elle créera un marché continental de biens et services pour une population de plus d'un milliard d'habitants». La préoccupation légitime qui découle de ce post présidentiel est la suivante: que va vendre le Gabon aux autres pays africains dans cette ZLECAF? Quelle est la stratégie mise en place par le

Il s'agit du plus grand projet gouvernement pour faciliter la conquête par le Gabon des parts de marché par les entreprises de droits gabonais? Le post du chef de l'État peut donc être compris comme une interpellation, aussi bien de l'administration publique que du secteur privé à agir vite, à saisir cette opportunité. Seulement, ne le perdons pas de vue: la concurrence sera ardue. Les grandes multinationales chinoises, russes, allemandes, les grands groupes égyptiens et nigérians implantés sur le continent africain ne rêvent que de cette ZLECAF.